Los pies

En Estudio 53, para Il Encuentro Internacional de Arte de Acción MUCHO en la modalidad de vídeo-performance, los días 25 y 26 de marzo de 2022.

Galería Arrabal & Cia (Barrio del Realejo, Granada) y La Moebius (Centro Cultural Callejón del Gallo, Albaicín, Granada).

La convocatoria dice que el tema central es "el olvido". Yo suelo olvidarme de mis propios pies.

Con el vídeo por los suelos o grabando a la altura de los pies.

Elegir el audio de una Resonancia Magnética Nuclear elegido y modificado para que tenga una duración total de 9 minutos. Dejar espacios del audio en silencio para ocuparlos con diferentes lecturas o experimentos vocales.

I (memoria-olvidos)

Hay 2520 permutaciones de la palabra MEMORIA.

Hay 2520 permutaciones de la palabra OLVIDOS.

Obviamente, no son iguales.

Con un cartón que tape mis pies y que incluya las palabras MEMORIA-OLVIDOS, leer o improvisar durante 1 minuto algunas de las permutaciones de ambas palabras, ya sea alternándolas, eligiendo tan sólo fragmentos de algunas, etc, etc.

II (los pies)

Retirar el cartón que tapaba los pies.

Leer o improvisar durante 3 minutos un mínimo de 60 frases que contengan "pie" (ver anexo) mientras camino o muevo mis pies por el reducido espacio de una alfombra o una manta cálida.

III (me acuerdo/no me acuerdo)

Durante 1 minuto, con un sonido alto de una RMN aprovechar algunos huecos (editados en el audio) para decir:

- me acuerdo de... (con los pies de puntillas)

y responder con un:

- no, no me acuerdo (con los pies en el suelo)

Durante 1 minuto, con un sonido alto de una RMN aprovechar algunos huecos (editados en el audio) para decir:

- no me acuerdo de... (con los pies en el suelo)

y responder con un:

- iah, sí! sí me acuerdo (con los pies de puntillas)

IV (burruños)

Durante 1 minuto dejar caer 60 burruños (a una frecuencia de 1/segundo) sobre mis pies hasta, idealmente, taparlos completamente.

Anexo (Pies)

No me gustan mis pies. En realidad, no me gustan los pies de nadie.

Pies, ¿para qué os quiero?

¿Por qué los pies? ¡¿por qué?!

Los pies dan presencia.

Los pies son la base.

Los pies son fundamentales en el arte de acción.

¿Se puede hacer una performance sin pies?

¿Cuáles son los pies de quien no tiene pies?

Los fantasmas no tienen pies.

El plural de pie es pies.

Sin embargo, el plural de pies también es pies. Aunque algunas personas usan pieses incluso para caminar.

Nota a pie de página. Adoro las notas a pie de página. Quiero escribir un libro que sólo contenga notas a pie de página a las notas a pie de página. Es una de las pocas veces que me gustan los pies.

PIE es acrónimo de ProtoIndoEuropeo.

Nunca me acuerdo de mis pies.

Levantarse con el pie izquierdo no es lo mismo que levantarse con el pie derecho.

Ambos pies, que se llaman pies, no son en absoluto iguales.

Algunos animales también tienen pies. Los peces, no obstante, no suelen tener pies.

Eso da pie a una larga disertación sobre el tema.

No tener algo a mano no es lo mismo que no tenerlo a pie.

Y creer a pies juntillas no sé si es lo mismo que hacerlo a manos juntillas.

¿Se puede aplaudir con los pies? ¿También se llama aplaudir?

El pie de foto de fotos que no tienen pies me resulta paradigmático.

Tengo debilidad aquilina en una parte del pie.

Tengo los pies planos.

Tengo unos pies muy feos.

Tengo las uñas de los pies horrorosas.

A veces me cuesta cortarme las uñas de los pies. Es un signo de mi avanzada edad (y baja forma)

El pie como medida de todas las cosas.

El pie de un rey como medida de todas las cosas.

El pie del emperador carlomagno como medida de todas las cosas.

Todo el mundo tiene pies, salvo quien no tiene pies.

No sé si existe una palabra que no sea coja, para referirse a quien no tiene pie, equivalente a manco, para quien no tiene mano.

Los pies suelen estar embutidos en calzados.

Hay estrofas de pie quebrado, que no están calzadas.

Las calzadas romanas han sido pisadas por infinidad de pies.

Pie y piedad no creo que sean del mismo campo semántico.

Todo lo que tiene cabecera tiene pie, así que puedo pisar el pie de la cama, el pie de la iglesia o el pie de la montaña.

Voy a poner pies en polvorosa y no le busques tres pies al gato.

Hay infinidad de frases hechas que tienen pie o pies. No tantas con cabecera.

En el pie de la montaña vivía nuestra amiga Heidi en una humilde morada.

Heidi tenía uso pies regordetes y agraciados.

No sé si los simpson tienen cuatro o cinco dedos en cada pie.

Un familiar mío tiene membranas entre algunos de los dedos de sus pies. Cree que eso le hace mejor nadador.

Tuve un edema en el astrágalo, que es un hueso del pie. Fue muy doloroso.

He besado algún que otro pie. Es más, he besado más pies que culos.

Un día vi una bailarina cuyo pie parecía armónico, bien hecho, no como los míos, que son pies extraterrestres.

No sé porqué los pies no tienen alas, como las de Mercurio (o Hermes).

Si mis pies pudiesen caminar sobre mercurio, caminaría sobre líquido elemento. No soy tan denso.

Por ir a la piscina para tener bien los pies, tuve pie de atleta, que no es tener bien los pies.

En inglés pie se dice foot y pies feet, no foots. Eso me sorprende.

Nadie que conozco usa la palabra balonpié, aunque la RAE la reconozca.

Pie es una palabra aguda.

Pie es una palabra monosílaba o monosilábica.

Pie es una palabra que contiene un diptongo.

Pie es una palabra que tiene tres letras distintas entre sí.

Sí me gusta la palabra pie, aunque no me guste el objeto pie. La definición de pie también me gusta.

La representación de pies no suele gustarme.

Cuando veo un pie metido en un zapato de tacón sufro él.

Yo soy una persona con los pies en el suelo.

Doy poco pie a confusión. Y sin embargo, me olvido de mis pies. Sí, creo vivir levitando.

Me acuerdo de Kunta Kinte y cuando le cortaron los dedos de un pie.

Esta secuencia de frases no tiene ni pies ni cabeza y está llegando a su fin.

Quedo a sus pies...